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"Solicita capitação e galeria de águas

pluviais na Rua Francisco Silva Pontes -

Jardim Flórida"

INDICO ao Sr. Pre-feito Municipal, estudos

junto à Diretoria de Obras, no sentido de que seja feito

capitacão e galeria de águas pluviais na Rua Francisco Silva

Pontes - Jardim Flórida.

JUSTIFICATIVA: Tal benfei for ia t: orna-se

necessária, pois á grande o volume de águas pluviais que descem

da Av. Roiary Clube, e invadem as duas primeiras casas de n°® PA
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que porderá ser e';;(::oadouv o das águai:, pluviais.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de

Freitas, i5 de junho de 1993.

JOZSO RODRIGUES
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INDICAÇÃO Nº | OS /93

"Solicita reconstrução da rede de água exis -—

tentes nas travessas Jamil Chad e Pedro Peroni"

INDICO, ao Sr, Prefeito Municipal,seja feito
estudo junto a SABESP » no sentido da reconstrução da rede de água exis tentes nas travessas Jamil Chad e Pedro Peroni -Vila Aguiar.

Sala das Sessoes -Dr. Julio Arantes de

Freitas: 02/08/93 Em JUSTIFICATIVA  
Tal medida se faz necessária face , atual

rede ser muito antiga, além de encontrar-se quase ao mesmo nível do leito
da rua, ocasionando constantes quebras da tubulação, principalmente com

a passagem de caminhões que exercem pressão direta na referida rede.

02/08/93
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INDICAÇÃO Nº | |0+ /93

"Solicita rede de esgoto nas travessas Jamil

Chad. e Pedro Peroni",

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal , providências

junto a SABESP, no sentido de implantar rede de esgoto nas travessas

Jamil Chad e Pedro Peroni Vila Aguiar .

Sala das Sessões-Dr. Julio Arantes de Freitas:

02/08/93

A SEL.

JUSTIFICATIVA

      
Tal medida se faz necessária face a

atual rede ser muito antiga e ainda ser de manilhas cimforme informações

dos moradores, além do que assam pelos fúndos das casas, causando entu-9 9 P 9

a 1 A e
pimento com certa frequencia, gerando com isso problemas serios para os

moradores, pois são interligados casa a casa , dificultando a localiza —

ção do referido entupimento .»

02/03/93
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INDICAÇÃO Nº |0oa
"Solicita o emplacamento das travessas Jamil

 
Chad e Pedro Peroni -Vila Aguiar",

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal , providências

necessárias 3 no sentido de executar o devido emplacamento das travessas Jamil Chad e Pedro Peroni -Vila Aguiar.
Sala das Sessoes -Dr, Julio Arantes de Freitas:

02/08/93 "    JOÃO > RODRIGUES

ereador

JUSTIFICATIVA  Tal medida se faz necessaria em virtude

das mesmas já terem recebido denominação e até o momento não foram iden-

tificadas,

02/03/93.
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“Solicita cobertura do ponto de ônibus

Circular no final da Av. Monteiro Lobato nas

proximidades da Rodovia Raposo Tavares”

 
INDICO ao Sr. Prefeito Municipal,

entendimentos junto ao Setor Competente, no sentido de que seja

recolocado a cobertura do ponto de E
JUSTIFICATIVA: Tal medida se faz necessário

em funcão do local não ter em sua proximidade nenhum abrigo em

caso de mau tempo.



 Cima Mesaicipolde Cxtência Listica de Se Logus

INDICA hj

“Solicita melhorias na viela que liga a Rua

Irineu Silveira, No. 50 com a Rua Humberta

Pesci, no Bairro do Junqueira”

 
INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, estudos

junto à Diretoria de Obras, no sentido de que seja feito
melhor ias na viela que liga a Rua Irineu Silveira, altura do

número 50 com a Rua Humberta Pesci, no Bairro do Junqueira.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de
NFreitas, 09 de agosto de 1993. A

JOÃO Ema
ACvER EADOR
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JUSTIFICATIVA: Tal beneficio é necessário em

função do grande uso por pedestres, principalmente crianças que

frequentam a EMEI local, sendo necessdrio calçamento e degraus

para a segurança de todos que ali transitam. No momento hã muitos

buracos ocasionados por enchorradas portanto encontrando-se em

estado muito crítico, e intransitável nos dias de chuva.
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“Solicita 2 (duas) luminárias na Rua Nossa

Sra. Fátima - Jardim Villaça”

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, 
entendimentos junto à Eletropaulo, no sentido da colocação de 2

(duas) lumindrias na Rua Nossa Sra. Fátima - Jardim Villaça.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de    
 

Freitas, 09 de agosto de 1993..

A

JOÃO pets RODRIGUES “VEREADOR

JUSTIFICATIVA: Tal medida é necessária em

função de segurança de pessoas que por ali transitam além de ser

a única rua sem iluminação pública do Jardim Villaça.


